

とこのか月は群雪  
寒波  
悪黨の標本にされてゐる提婆達多は、さすがに佛敵として暫しにもせよ牙營を張つたほどの男だけに、當時に傑出した一人材であつたと見えて、提婆は三十相を具してをり、佛に劣ること僅かに二相に過ぎざりしとある。

採るに足らずば佛典に錄せらるゝ筈がない、それが佛滅後一千年頃までは佛教々團の眼のかたきとして、論難せられてゐるところを

天下を私して、忠臣正成が  
湊河原に戦死せねばならなかつたか、さうして、その  
子正行は、四條畷の露と果てなければならなかつたか  
記の來つて血涙なきことを  
得ない。

惟ふに忠臣の敗北は、後醍醐天皇をめぐる王朝政治  
家が存外無能で、恩賞その  
度を失ひ、自薦手威の、功勞者  
が存外無能で、恩賞その  
度を失ひ、自薦手威の、功  
勞者顔する下等な男に、六  
十餘州を與へてしまひ、自  
薦運動など一顧だにせぬ本  
式の功勞者が現はれた頃に

（も興論に勝を制した尊氏は、たしかに提婆以上の奸物であつたことが想像される。）大臣にも奸物なきを保せず、一兵卒にも三勇士あり高下大小勝敗を以て、固より忠奸正邪を論ずべきでない。然れば勝敗といひ榮落といふも深く屈託すべきでなく、たゞ正奸を誤まらざらんことを要す。

昔は從四位以上を殿上人と稱し、昇殿を許されたるよし。今日とせば殿上の榮

佛像に四臂 八臂あるは  
珍らしからず、進んで千手  
千眼觀世音といふは、佛の  
萬德威神力を表象したもの  
であり、その活如來と一  
て應現せられたのが釋迦如  
來である。

を差唆し、父王と國母を七重の牢獄にブチ込ませて、あの王舍城の悲劇の大芝居を打つた提婆は、たしかに凡物ではなかつた。

それと對照して考へさせられるのは楠正成と、足利尊氏との關係である。今日において、忠臣と逆賊の、これ程ハツキリした對照はないのであるから、如何にラヂオも新聞もなかつた建武の明とはいへ兩者の順逆忠奸くらゐの關係は、當時の日本人に充分に諒解され得た筈である。然るにも

私は逆賊を憎むこと切實であるが、しかし湊川に正成の軍に従ふもの七百であつたのに對し、尊氏の兵水陣台して十五萬であつたことは、多數決政治を以てすれば當時の輿論は尊氏に雷同してゐたことになる。これは昔も今も同じ道理にて權勢利慾に眼のくらむもの十五萬、弱り目に祟り目の正成軍に投じて人情として當然であつたといへる。昭和の今日なら正成黨は無慮一人もあるまい。左りなが

提婆と尊氏史論

まで提婆教團は持続してゐたものと認められ、若し夫れ佛典の上では、今も尙ほ法華經の立役者たること人のの知る如し。幼若の阿闍世

ねば、もう與へるべき寸尺の土地さへ無かつた。天下  
巍然として武家政治を憶ふ  
の機に乘じ、尊氏が不平の  
徒を糾合した潮合が圖星

刊夕 8 四廿月九



定價一部金武一  
日曜五時半發行  
發行者新嘉坡人川崎文一  
新嘉坡市平打長町三五  
發行所常磐毎日新聞社  
六月廿八日

位、甚だ多し。楠正成にして贈從一位、同じく正行にして贈從二位なり。今の大將大臣の古參、ほとゝれに近く、往々にして法廷に立つものあり、立てずと

# 難波醫院

# ツブシ・金銀 高價買入

豚ボク 鹽コーン 料御  
屋三二三町田  
番三二三話電

じます

# 木村外専門病院

質物一種一船類券債種各三井質店川岸  
平丁四町目川岸

用酸素  
關內藥局  
酸素吸入器

新製品  
「コーキー通の待望せる  
挽立コーキーの快味  
四半卦罐入 ○、三五  
半卦 ハ ○、六五  
「コーキー發賣  
二割三種配合  
三割五分  
四割五分  
モジアテマラ  
ヤバカ  
ツバ  
アテ  
モジ  
速席挽立てを差上げます

出張所旅館　會津館  
平驛前(元平劇場跡)  
電話六四八番  
御一報次第社員參上有利に御  
相談も致します。

# 國家非常時に際し

## 青年の自力更正策

### ▽▽▽ 石城郡下五ヶ所に

### ▽▽▽ 是れが研究會開催

石城聯合青年團にては國家非常時に際し自力更正を要する諸案件實施の爲め左記の如く郡下五ヶ所に會合を催す事となつたと

(十月十六日)植田小學校

(十七日)小名濱小學校

(十八日)平第三小學校

(十九日)勿來、四倉兩小學校

(廿日)第二校職員對九A

(廿一日)第一校職員對八一五(廿二日)白銀町對一一〇

勝意氣軒昂たるものがある

遠野)生田日喜惣次 蝙  
田政雄 濑谷健藏(勿來)  
赤津榮助 酒井健一郎  
加茂勳 小野幸一(錦山)  
野邊良助 小宅勇治 赤

磐城中學校對平商業學校第二回定期野球戰は來月下旬磐中グランードに於て行ふ事になり兩校共猛練習を開始したが新メンバーは左の如くである

高萩安吉 大和田捨男  
(赤井)矢野恒平 鈴木定七 鈴木文雄(好間)佐藤小次郎 中村龜太 鈴木清藏(内郷)渡邊喜一郎  
(捕手)杉浦、阿部(一疊)田中(二疊)荻野(三疊)金

磐城中學校對平商業學校第二回定期野球戰は來月下旬磐中グランードに於て行ふ事になり兩校共猛練習を開始したが新メンバーは左の如くである

成久(遊)小井戸(左)由良  
(中)金成金(右)桃澤  
△平商(投手)赤坂、佐々木(捕手)渡邊、森(一疊)  
菅原、沼田(二疊)佐々木  
阿部(三疊)森、田口(遊)  
宮本(左)日野(中)鈴木  
(右)山崎

磐城中學校對平商業學校第二回定期野球戰は來月下旬磐中グランードに於て行ふ事になり兩校共猛練習を開始したが新メンバーは左の如くである

△石城郡錦村字南城一九  
永笠政肇(三三)氏平町杉  
平二九 小谷ノブ(二八)  
△四軒町一九 萩谷藤市氏  
長女智子

△古鎌治町三八 高野儀平  
氏長男孝一

△四軒町一九 萩谷藤市氏  
長女智子

△田町三九 當時東京市下

谷區二長町五ノ十五 網

次郎三女田中ヤイ子(二

ツ)

△田町三九 當時東京市下

谷區二

## 晚秋蠶は強調子

### 六十圓豫想さる

となり、昨廿三日の如き降雨等の關係もあつて取引は僅かに十五貫(四十六圓四十錢)一口と云ふ有様であるが現在各養蠶家は晚秋養の掃立に全力を注ぎ、現在の降雨期が終ると同時に續いて晚秋蠶の取引を見る事になるので、降雨の承引くの最も恐れられて居るが、本年の晚秋蠶相場は最低四十圓、最高六十圓位と豫想されて昨年の三四十圓臺と比較する時は實に非常な好調子である。

### 乗換時間を利用し

#### 平田少將の講演會

▽平町郷軍が交渉中

満洲事變に際して若松廿九聯隊長として奮戦せられた

平田少將は來月上旬を期して全縣下に講演旅行をなし

平驛着列車にて來平直ちに午後一時五十八分下り列車に乘替へて仙臺に向ふ豫定である爲め在郷軍人分會では此の時間を利用して同少將の講演會を催すべく交渉中であると

### 教員検定会

#### 受験者數

百四十二名に

既報来る二十六日より五日間平第一小學校に於て執行される本縣小學校員検定試験の受験者數は左記の如く

### 舌端火を吐く

#### 磐中の辯論大会

卒業者演題決定

（高正）男二八、女一（尋正）男三三、女八（尋准）三、体一、商一、音四、手一、英一、家一、裁一

既報廿七日午前九時より開催される磐城中學校の秋期辯論大會プログラムは左の如くである

（開會の辭）五年國玉喜輝（挨拶）部長山名先生（我が國の短所）一年藤田晋（師の恩）一年石崎正己（新日本の建設）一年根本正男（飛躍せよ溝洲へ）一年湊徹郎（孝行）一年吉田都榮（心持を快活に）一年高野國一（眞の英雄たれ）

（吉田松陰について）三年栗城日定（純正なる若人の意氣）平商四年山田正

搜索方を題出た

△ミシン見習

回求人の部

十七才尋

崎

船

助役昇進派

一齊に退場

し

村長派のみで留任決定

崎

嶋

助役昇進派

一齊に退場

し

村長派のみで留任決定

崎

